

Vom Loslassen

07.09.2014 08:35

Umzüge stehen an

Morgen ziehen Laura und Viktor in die Oberpfalz, so werden wir sie nur noch selten sehen. Laura wohnt ja eigentlich schon seit letztem Jahr nicht mehr bei uns, aber irgendwie war sie doch jeden Tag mal kurz hier und kam mir nicht so richtig ausgezogen vor. Die Oberpfalz scheint mir gerade Lichtjahre entfernt... :(Mit den Kindern ist es wie mit den Hundekindern...sie begleiten uns eine Zeit und wenn sie gehen, hofft man, daß man sie möglichst gut auf das Leben ohne uns vorbereitet hat. Laura wird Emely und den kleinen Fireboy (Luke) für ein Jahr mitnehmen, ab nächsten Sommer werden unsere Hunde dann wieder vollzählig hier sein. Für Emely ist es besser, eines ihrer Babies zu begleiten, denn sie hängt so an ihnen und im letzten Jahr hat es ihr gut getan, Dylan behalten zu können.

Morgen zieht auch der kleine Francis nach Bayern, wo man sich schon sehr auf ihn freut. Francis ist sehr gelehrig, es hat unheimlich Spaß gemacht mit ihm zu arbeiten. Fiona hat viel mit ihm unternommen und ihm die Grunderziehung beigebracht. Die Zwei waren ein tolles Team.



Finn wird Ende des Monats umziehen und noch einige Dinge lernen, die für ihn im neuen Zuhause wichtig sind. Die Grunderziehung sitzt bei ihm auch schon gut, die öffentlichen Verkehrsmittel werden wir aber noch besser kennenlernen und auch nochmal Cafe und Restaurant unsicher machen. Das macht uns auch Spaß... ;) Oliver werden wir auch nochmal besuchen und die kleine Faye werden wir sicher auch nochmal treffen, bevor Finn dann auch umzieht.

Ralf ist derzeit noch in der Reha...und wenn er wiederkommt, sind es nur ein paar Tage bis zum Dänemarkurlaub. Wir vermissen ihn hier natürlich ein bisschen, gönnen ihm aber von Herzen die Erholung. Ich freue mich so sehr auf endlose Strandläufe mit den Großen im Norden. Diese Woche waren wir mit Dexter und seiner Familie in den Feldern spazieren und hatten soo schöne sonnige Stunden. Es war fantastisch, die Freude und Power der Hunde zu sehen.



Wilde Jungs :)

Kommentar von Michi | 08.09.2014

Oh je, liebe Sonja, das sind aber schon einige Ereignisse auf einmal. Ich wünsche ganz besonders Laura von Herzen alles Gute und einen schönen und entspannten Start mit ihrem Freund und den Hundis. Tja, loslassen ist nicht immer ganz so einfach aber zu sehen daß alle glücklich und zufrieden sind ist doch die beste Bestätigung, daß man sehr vieles richtig gemacht hat. Auch für Euch der "Rest der Familie" eine schöne Zeit

Einen Kommentar schreiben